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We have completed one year at the head of CCA, within this year we have helped American 
players with training, both at the country level and at the individual level, we have provided 
specific support to some players and, without pu�ng pressure on results, we have achieved 
excellent sa�sfac�on and goals. At this point, I must highlight and rejoice in the case of 
Candela Francisco who has been crowned Under 20 World Champion in Mexico. Our arbiters 
have been helped, with training through seminars, with opportuni�es to work interna�onal 
tournaments. Trainers have been prepared, they are working on a database of trainers in 
America also. 
 
In terms of event calendars, our CCA calendar has been completed to date in its en�rety and 
at an interna�onal level we have been invited and witnessed a great Fide under 20 World 
Championship in Mexico City, and we are also very happy to see that in the year 2024 We 
will hold another world event in Brazil, under 14, 16 and 18. We have par�cipated with Fide 
in the regional games held in El Salvador (Central American and Caribbean Games) and 
Paraguay (South American Games). 
 
In the Pam American games, through the management of the Argen�ne Federa�on and its 
Olympic commitee, the presence of chess in the Pan American Esports was achieved. In 
this area I also highlight the efforts made by the Chilean Chess Federa�on and that the 
Colombian Chess Federa�on will make in the near future together with Paraguay for the 
next Pan American games and we prepare for the Fide 100 year anniversary in July 2024. 
 
Our Con�nental tournaments were carried out successfully, thinking a lot about the players, 
for which I also congratulate the Cuban Federa�on and the Dominican Federa�on. 
 
The Ibero-American Tournament which we have held together with FIBDA in Panama the 
last week and which has had very good numbers, close to 200 players, presence of 100 local 
players and 100 foreign players. Titles players to 50 or more 
 
 
We have provided material support to several federa�ons, with clocks, chess games and 
DGT boards that allow electronic transmission, direct shipment to their countries is also 
contemplated. We have provided opportuni�es and conversa�ons for federa�on 
administra�on. 
 
Regarding the use of chess as an educa�onal subject, we have toured some countries with 
experienced promoters, very successful seminars have been held in two languages: Spanish 
and English. Nearly 500 people have par�cipated in them. 
 
Everything I have men�oned has been carried out in coordina�on with the respec�ve Fide 
commissions. 
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In terms of visi�ng countries, we have been present in Paraguay, Uruguay, Argen�na, Cuba, 
the Dominican Republic, the United States, Aruba, Puerto Rico, El Salvador, Costa Rica, 
Colombia, and Mexico. We hope to visit soon: Brazil, Guyana, Trinidad, Peru in the next three 
months. 
 
We have made some agreements during our visits, we are already seeing some results, will 
include the Charlote Chess Center and also the Kasparov Founda�on has offered us its new 
development level courses for America. 
 
Peon de Rey Magazine, from Spain, has also offered us to edit and circulate its version for 
America from the con�nent. For this, experts in chess publishing from Cuba, Colombia and 
Costa Rica have already been interested. This can lead us to our soon magazine 
 
In future plans we want to support, together with Fide, the ini�a�ve of the Caricom Chess 
Tournament, for Guyana it is very important and for the community of small islands it is an 
opportunity. Also reac�vate the Cari�a tournaments with Barbados as the first venue. 
 
We have to keep in mind, dear friends, that this is a year, 2024, of the Olympiad (in Hungary). 
We have informed that the organizing country contemplates the support of �ckets to our 
countries, therefore we have warned the countries of the con�nent our willingness to help 
through our staff is to send you the names of the members of your delega�on as soon as 
possible. 
 
We have a project to monitor the American teams. We already have the informa�on on their 
previous performances, at least the last 8 chess Olympiad results and their Elo averages. We 
want to monitor each country, its achievements and give them the support and prepara�on 
or guidance to advance each one in their category. We have already made training aid plans 
for countries, among them we will choose four to provide them with their trainer covered 
by CCA. 
 
For the rest we will prepare friendly matches in a hybrid format and through the training 
commission we will try to achieve some addi�onal technical support. We want to do this in 
this Olympics and in the next one in Ubezkitan, each one of us arriving even beter prepared 
within our possibili�es. 
 
Finally, two General Assemblies have been held in the Dominican Republic and in Panama. I 
highlight the unity and support in the decisions as a block that have been discussed and 
approved. 
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Spanish Version 
 
Cumplimos un año al frente de CCA, dentro de este año se ayudado a los jugadores de 
América con entrenamiento, tanto a nivel de país como a nivel individual, hemos brindado 
apoyos puntuales a algunos jugadores y, sin presionar a resultados hemos logrado 
excelentes sa�sfacciones y obje�vos. En este punto, debo destacar y alegrarnos por el caso 
de Candela Francisco quien se ha coronado Campeona Mundial sub 20 en Mejico,  se han 
ayudado a nuestros árbitros, con capacitaciones mediante seminarios, con oportunidades 
de arbitrar torneos internacionales. Entrenadores se han capacitado, se esta trabajando en 
una base de datos de entrenadores que veremos más adelante.    
 
En cuanto a calendarios de eventos se ha cumplido hasta la fecha en su totalidad, nuestro 
calendario CCA y a nivel internacional hemos sido invitados y presenciado un gran Mundial 
sub 20 Fide en la Ciudad de Mejico, y también con mucha alegria vemos que en el año 2024 
mantendremos otro evento mundial en Brasil, sub 14, 16 y 18.   Hemos par�cipado con Fide 
en los juegos regionales celebrados en El Salvador (Juegos Centroamericanos y del Caribe) 
y Paraguay (juegos Suramericanos).     
 
En los juegos Paramericanos, mediante la ges�ón de la Federacion de Argen�na y su comité 
olimpico se logro la presencia del ajedrez en los Esports Panamericanos.   En este rubro 
destaco también los esfuerzos que hizo la Federacion de Ajedrez de Chile y que hará la 
Federación de Ajedrez de Colombia en el furturo cercano junto con la de Paraguay para los 
proximos juegos Panamericanos y nos preparamos para el Centernario de la Fide en Julio  
2024. Todos debemos estar atentos, ya hay una Comisión de Fide trabajando en ello.  
 
Nuestros torneos Con�nentales fueron llevados a cabo con éxito, pensando mucho en los 
jugadores, por ello también felicito a la Federación Cubana y la Federación Dominicana.  
 
El Torneo Iberoamericano el cual hemos realizado en conjunto con FIBDA y que ha tenido 
numeros muy buenos,cerca de 200 jugadores, presencia de jugadores locales 100 y 100 
extranjeros. Titulados cerca de 50 o más  
 
 
Hemos entregado apoyo en material a varias federaciones, con relojes, juegos de ajedrez y 
con tableros DGT que permiten trasmision electrónica tambien se contempla su envio 
directo a sus países.  Hemos brindado oportunidades y conversaciones para administración 
de federaciones.  
 
En materia del aprovechamiento del ajedrez como materia educa�va hemos hecho 
recorrido en algunos países con experimentados promotores, se han realizado seminarios 
muy exitosos en dos idiomas: español e inglés.  Cerca de 500 personas han par�cipado en 
ellos.  
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Todo lo que he mencionado se ha llevado a cabo en coordinación con las respec�vas 
comisiones de Fide.  
 
En materia de visitar países hemos estado presentes en Paraguay, Uruguay, Argen�na, Cuba, 
Republica Dominicana, Estados Unidos, Aruba, Puerto Rico, El Salvador Costa Rica, 
Colombia, Mejico.   Esperamos visitar pronto: Brasil, Guyana, Trinidad, Peru en los proximos 
tres meses.  
 
Hemos hecho en nuestras visitas algunos convenios, ya se están viendo algunos resultados, 
en el reporte de la comision de Diversidad estara el de Charlote Chess Center y tambien la 
Fundacion Kasparov nos ha brindado sus nuevos cursos en nivel desarrollo para America.  
 
La Revista Peon de Rey, de España tambien nos ha ofrecido editar y circular desde el 
con�nente su versión para America. Para ello ya se han interesado expertos en editorial 
ajedrecis�co de Cuba, Colombia y Costa Rica . Esto nos puede llevar a nuestra pronta revista 
 
En los planes a futuro queremos apoyar junto con Fide la inicia�va del Torneo Caricom de 
Ajedrez, para Guyana es muy importante y para la comunidad de pequeñas islas es una 
oportunidad. También reac�var  los torneos Cari�a con Barbados como primera sede.  
 
Tenemos que tener muy presente es�mados Presidentes que este es un año, 2024 de 
Olimpiada  (en Hungria).  
Hemos informado que el  pais organizador contempla el apoyo de pasajes a nuestros paises, 
por ello hemos adver�do a los países del con�nente nuestra disposicion a ayudar a traves 
de nuestro personal es enviarle los nombres de los integrantes de su delegación lo mas 
pronto para que se puedan comprar los pasajes.   Sugerí, como muy tarde, en el mes de 
mayo, como mucho junio mediados.  
 
Tenemos un proyecto de seguimiento a las selecciones de America.  Tenemos ya la 
informacion de sus actuaciones anteriores, al menos las 8 ul�mas y sus promedios de elo.  
Queremos darle un seguimiento a cada país, sus logros y darles el apoyo y preparación u 
orientación para lograr avanzar cada uno en su categoria.   Ya hemos hecho planes de ayuda 
de entrenamiento a países, dentro de ellos escogeremos cuatro para brindarles nosotros su 
entrenador cubierto por CCA.  
 
Para el resto prepararemos encuentros amistosos de formato hybrido y a traves de la 
comision de entrenamiento trataremos de lograr algun apoyo técnico adicional . Esto lo 
queremos hacer en esta olimpiada y en la siguiente en Ubezkitan, llegar mejor preparados 
aún cada uno dentro de nuestras posibildades.  
 
Finalmente, se han realizado dos Asambleas Generales en República Dominicana y en 
Panamá.  Destaco la unidad y el respaldo en las decisiones como bloque que se han discu�do 
y aprobado.  
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